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Как живешь, ПЕРВИЧКА?
Молодежный совет – в Первичной профсоюзной организации

В  середине  декабря  прошлого  года  в  Москве  состоялось 
первое  заседание  Молодежного  совета  (МС)  профсоюза 
работников  автомобильного  и  сельскохозяйственного 
машиностроения. Членом  МС  является  и  автозаводец  – 
заместитель  председателя  профкома  технологического 
управления  Андрей  Лашин.  Андрей  Александрович  любезно 
согласился  ответить  на  вопросы  еженедельника  «Профсоюзная 
жизнь». 

«ПЖ»:  Каковы  цели  и  задачи  создания  Молодежного 
совета?

А.А.Лашин:  Молодежный  совет  создан  весной  прошлого 
года.  Но  первое  заседание  состоялось  лишь  в  конце  года.  Это 
говорит о том, как сложно новые идеи входят в традиционную 
профсоюзную жизнь. А целенаправленная работа с молодежью, 
привлечение  ее  к  активной  профсоюзной  деятельности  –  это 
требование  времени.  Отраслевой  МС  призван  координировать 
работу существующих молодежных советов территориальных и 
первичных организаций профсоюза.  В современных условиях – 
защита  социально-трудовых  прав  работающей  в  отрасли 
молодежи - одна из важных задач. 

«ПЖ»:  Назовите  основные темы,  которые обсуждались 
на первом заседании МС?

А.А.Лашин: Мы  проанализировали  состояние  и  качество 
работы   отраслевых   профсоюзных   организаций   с  молодежью. 

И пришли  к  неутешительному выводу: как правило, этой работе 
не уделяется должного внимания. То ли это самоуспокоенность, 
то ли это непонимание остроты и важности проблемы?

Ведь  если  мы  сегодня  аргументировано  не  покажем 
значимость  профсоюза  для  молодежи,  завтра  –  наши  позиции 
будут существенно ослаблены. Отраслевой МС принял решение о 
необходимости  создания  молодежных  советов  во  всех 
территориальных  и  первичных  профсоюзных  организациях.  Но 
МС  должны  быть  не  формальными,  а  действующими 
органами.  Для усиления молодежного влияния на принимаемые 
решения,  мы добились от Президиума ЦК принятия решения о 
включении  в  состав  комиссий  по  подготовке  коллективных 
договоров  всех  уровней  представителей  МС.  Также 
рекомендовали ЦК профсоюза привлекать  членов МС к работе 
пленумов  и  президиумов  ЦК.  Если  говорить  в  целом,  то 
программные  документы  профсоюза  содержат  современную 
концепцию  молодежной  политики.  Но  нет  действенного 
механизма ее реализации. Это беда многих российских программ. 

Второе  заседание  отраслевого  МС пройдет  в  мае,  также в 
Москве.  Параллельно  ведется  подготовка  отраслевого 
Молодежного форума, который планируется в сентябре.

Разговор с заместителем председателя технологического 
управления об организации МС на ГАЗе еженедельник «ПЖ» 
продолжит в следующем выпуске.

По всем вопросам, касающимся жизни и деятельности профсоюзной организации – обращаться в профкомы структурных подразделений.
Профком ОАО «ГАЗ» принимает вопросы и предложения по тел. 56-15-64 и 6-15-64
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